
北側倉庫の整理と屋根の修繕 

廊下の中央とソーシャル 

ディスタンスのライン引き 
大きく育った運動場の樹木の剪定 

草を刈ったり木の葉を集めたり 

会長さんによる放送での説明 

部会ごとに引継ぎと打ち合わせ 

 

今年度，ソフトバレーボールやコーラスといった呉

市の大会が中止となる中，本校のＰＴＡ活動をどうす

るかについて，執行部で話し合いました。その結果，

今年度は，保体部と教養部と厚生部は活動をせず，

生活部と学級部だけが活動を行うことになりました。

生活部は主に街頭指導，学級部はＰＴＡ新聞の発

行が仕事内容となります。先日，今年度の役員候

補者の中から，二つの部のメンバーを決める話し合

いがもたれました。密を避けるため，いくつかの教室

に分散して集まり，ＰＴＡ会長が各教室に放送で一

斉に説明し，会を進めました。子供達のための活動

を継続していただき感謝です。お世話になります。 

暑い日が続く中，運動場や校舎内外で黙々と

掃除をしたり修理をしたり樹木の剪定をしてくださったり

する方がいます。学校主事の先生です。  

 きれいにしていただくだけでなく，校内や遊具等の

危ない箇所にいち早く気付き，修理していただいて

います。昨年度は，出水期に向けて，他の主事さん

達と共同で側溝の土砂あげも行ってくださいました。 

先日も，校舎北側の倉庫の整理と屋根の補修を

行ってくださいました。 

 子供達が安心・安全に学

校生活が送れるのも，こういっ

た普段は見えにくいところでの

様々な支えがあってのことで

す。校外では，地域の方々も

交通指導等をしてくださってい

ます。ありがとうございます。 


